

明けまして
おめでとうございます

市議會議長

奈良友二



市長

畠山 健治郎



“朝しそすべて”という言葉がありましたが、一九八九年のスタートにあたって、謹んで新春のごあいさつを申しあげます。さて、いろいろ話題の多い社会情勢の中で、市民の皆様の市政に対する要望は高まっており、また課題も残されていると思つてあります。

私ども市議会は、市民の代表として、行政との連携を強めながら、市政の伸展のため、市民の皆様のご期待に沿うよう努力すべき年であると考えております。どうか本年もより一層のご支援、ご協力ををお願い申しあげますとともに、皆様のご繁荣をお祈り申しあげます。

今年の最大課題は、これを安定、持続させるることです。

自助、互助、公助を有機的に、機動的につなげ、人間性豊かな郷土づくりに、共に汗する年にいたしましょう。

皆様にとって良い年でありますようお祈りし、今年もどうぞよろしくお願ひ申しあげます。

新年あめでとうございます。
昨年は、市民と行政が知恵を出し合い
行動した結果として、不況をはね返し、
好況・活性化への道が開けた年でした。
そこに、確かな手ごたえを感じとつた次

市議会副議長 芳賀忠行 市議会議員 八木橋雅孝

石加貝下阿長田庄浜阿桜沼木八山木伊佐山工斎伊佐渡椿萩佐丸
戸多々々
谷藤森達部崎山司松部庭田村代内村波藤本藤藤木辺田野木屋
普庄志重信 富和信栄 義定浩正礼友武松成健邦三弘
佐次
覺一朗吉一武匡男平直郎実弘憲則雄政美治弘志治一次夫宏尚利
畠平仲菅高菅佐伊西佐谷桜伊吹石
地
沢泉沢 橋原本藤村藤田庭藤谷田
一庄 大松 鶴 久芳一亥 武柳
之
郎治功輔治昇治穀平雄雄助吉郎寛

猪武山館猪戸林藤岡工八木
野石田岡野田 沢庭藤橋
泰ミ亮 正 洋信真勇
子逸博満典進一一生治
上近吉 神田佐 佐鳴成稻近秋畠
内原江田 部中藤 木海田葉藤元山
忠順 憲隆時治 藤正喜貞 五次
俊修尚一 一夫郎 清富郎一忠郎男
岩浜佐明 三小三田浜山畠高松栗
谷松藤石 浦川浦畠田内山橋井盛
満和博幸 四正準 常利光勇悦
夫男信藏 劇朗孝吉意男一男一美